

Seremi del Servicio Nacional de la Mujer (Sernam), Valeska Castillo:

“La violencia de género es aún una asignatura pendiente. Pero poco a poco hemos logrado que la violencia contra la mujer pasara de ser un asunto privado a un asunto público, de Estado y de Derechos Humanos”.

En esta línea la seremi abordó temas cotidianos que dan cuenta de la violencia de género. “Aún existe una cultura de invisibilidad de la violencia, donde ni hombres ni mujeres reflexionan respecto a dichos actos de violencia. En la medida que las mujeres aumentan cuotas en el Congreso y aumentan los cargos de importancia vamos construyendo una sociedad más igualitaria y en este sentido destaco la iniciativa de la UNAB de crear un espacio de conversación que nos permite ahondar en lo cotidiano y en la construcción de la sociedad”.